

Artikel vom 23.07.2021

Jetzt abschließen und Vorteile sichern:

## Nachfragebündelung für Glasfaser in Rück-Schippach noch bis 26.7!



Der Countdown läuft und die Nachfragebündelung der "Deutsche Glasfaser" endet am Montag den 26.07.2021. Bisher haben sich 35% der Einwohner für einen Glasfaseranschluss entschieden. Falls die 40% Marke geknackt wird, kann mit den weiteren Planungen für den Ausbau eines schnelleren Netzes in Rück-Schippach begonnen werden. Somit fehlen gerade noch 5%, um das Vorhaben in die Tat umsetzen zu können.

Wir würden uns für den Ortsteil sehr freuen, wenn dies gelingen würde. Denn ein solcher Ausbau bringt viele Vorteile mit sich:

- Schnelleres Internet.
- Größere Datenmengen können up- und downgeloadet werden.
- Störungsfrei ohne Verzögerungen bzw. Unterbrechungen mehrere Dienste, Anwendungen und Kommunikationskanäle gleichzeitig nutzen.
- Stabileres und unanfälligeres Netz, beim surfen und auch beim telefonieren.
- Man bekommt die Leistung, die man auch bezahlt hat.
- Im Zuge der Nachfragebündelung ist der Anschluss bis in Haus kostenfrei.

Ab nächste Woche werden dann die Gewerbetreibenden im Gewerbegebiet extra angesprochen. Das läuft dann über den Vertrieb für Business Kunden. Die abschließenden Gewerbetreibenden werden daher nicht in die Nachfragebündelung der Privatnutzer gezählt.

Sie haben Fragen dazu, die wir eventuell beantworten können, dann schreiben Sie uns gerne über unser [Kontaktformular](#) oder direkt an [ideenbox@csu-elsenfeld.de](mailto:ideenbox@csu-elsenfeld.de). Weitere Informationen wie z.B. zu den Tarifen finden Sie auf der Webseite von "[Deutsche Glasfaser](#)".

Wir drücken die Daumen!